

# El Sol de Zacatecas

## Opinión / Columna



### Crónica del Poder

Al comunicador HUMBERTO LUNA, de Tlaltenango. Un migrante ejemplar que alcanzó el sueño americano.

#### IMPOTENCIAS E IMPOTENTES:

MIGUEL ALONSO asistió ayer por la tarde al Teatro Calderón, a conocer el Primer Informe de Labores del Presidente Municipal de Zacatecas Capital, CARLOS PEÑA BADILLO. Con el gobernador, los miembros del ayuntamiento y los representantes de los sectores social, económico y productivo, constataron que este ejercicio gubernamental ha sido intenso, de mucha sensibilidad social y política; con resultados más favorables para los que nada o menos tienen; que ha logrado el saneamiento de las finanzas, la reconfiguración urbana y la optimización de los servicios. Zacatecas en movimiento.

EN FRESNILLO, hay que decirlo y repetirlo para que no avancen la confusión ni la degradación política que LOS MONREAL promueven para intentar contener el desarrollo del municipio más progresista del Estado. Los fresnillenses reconocen el visionario trabajo del alcalde BENJAMIN MEDRANO y coinciden en resaltar que, el que está hecho pedazos es el ricardismo salvaje y populachero, y que SAUL MONREAL, es el que más lo empuja al hundimiento político. Una corriente política que afanosamente busca el precipicio.

PEPE OLVERA, el dirigente estatal del PRI, responde pronto a la ofensiva de los dirigentes del PT, MC y PRD en contra del cuarto informe gubernamental. Al mismo tiempo que inició el proceso renovador de los comités municipales del partido, los delegados, legisladores, líderes sectoriales y de las organizaciones, hacen difusión y la defensa de la obra de gobierno de MIGUEL ALONSO, porque son obras del partido. Como tienen que ser.

EL PARTIDO MORENA, el líder ANDRES LOPEZ y el Senador zacatecano DAVID MONREAL, entregaron ayer en el Senado de la República, los paquetes con 2 millones 700 mil firmas, soporte de la solicitud de consulta ciudadana sobre la reforma energética. En obvia referencia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Señor de Tabasco insistió en que rechazar la consulta será "un golpe de Estado." Con ese desmesurado aval, su fiel escudero RICARDO MONREAL, advirtió amenazante, que la crisis de representación ( que él sufre con severidad ) podría alcanzar a la Suprema Corte si invalida la consulta ciudadana. Ciertamente, el respeto a las instituciones no es su fuerte.

LUIS "EL OSO" MEDINA levantó ayer la voz como líder del Partido Político MORENA y rechazó el desalojo que elementos policiacos realizaron de la manifestación pacífica de profesores demandantes de plazas magisteriales y que mantenían como plantón en la Secretaría de Educación de MARCO VINICIO FLORES. Al solidarizarse con la causa de los profesores desalojados, Medina exigió diálogo para encontrar soluciones.

NUEVA IZQUIERDA ratificó la victoria y dominio en las elecciones internas del Partido de la Revolución Democrática. Consecuentemente, CARLOS NAVARRETE será el sucesor de JESUS ZAMBRANO en la Presidencia Nacional del partido, y en Zacatecas, ARTURO ORTIZ MENDEZ relevará a GERARDO ESPINOZA. Y, al diputado RAFAEL FLORES MENDOZA se le abre el horizonte para alcanzar la candidatura del PRD al gobierno del Estado. Falta amarrar alianzas.

#### LA VISION OBTUSA Y NECIA DEL RADICALISMO

Como tenía que ser, no se esperaba menos, la reacción de los pitonisos dirigentes de esa cavernaria oposición ricardista que conforman la trunca fabulistas y catastrofista dedicada solo a descalificar, denigrar e injuriar a los adversarios, se juntaron, hablaron, despotricaron y coincidieron en exhibir su impotencia e irracionalidad ante las realidades y la contundente veracidad del Cuarto Informe Gubernamental de MIGUEL ALONSO.

Seguramente que no conocen el documento entregado a sus diputados, porque, ni son capaces de pedirles una copia y posiblemente los legisladores no se los remitan, porque son relaciones quebradas, existen enormes y abismales distanciamientos con GEOVANNA BAÑUELOS, SAUL MONREAL y GERARDO ESPINOZA.

Como sea, su visión es obtusa y su actitud una necedad solo apta para los dos o tres fanáticos que les acompañan en la aventura política.

Mucho menos conocen y, si saben que existen, siempre van a negar los hechos, las obras, las acciones, los compromisos cumplidos, los visibles avances que ya configuran el nuevo rostro de Zacatecas, un rostro muy distante y mejor que el de hace cuatro años, y muy lejos, demasiado lejos y más superior al que hace diez años dejó el Señor de Plateros.

#### LES DUELE LA VERACIDAD Y LES CALAN LOS HECHOS

Los dirigentes, que no líderes, de los Partidos del Trabajo, Movimiento Ciudadano y de la Revolución Democrática, sin duda viven permanentemente convulsionados por el vigoroso ejercicio gubernamental de MIGUEL ALONSO. Los altera, los eriza de ira que el gobernante proyecte la veracidad de los hechos e informe con objetividad.

Les duele que ALONSO diga a la sociedad diversa y plural, que el mejor juicio de que ha honrado a cabalidad el compromiso de la rendición de cuentas claras, es la calificación de 9.8 otorgada por el órgano garante de la transparencia en el Estado, la Comisión Estatal de Acceso a la Información.

#### EL VEDETISMO DE ELLA Y LA ARROGANCIA DE AQUEL

El vedetismo de la comisionada nacional del PT, más se revolotea cuando bien le informan que la reingeniería y rescate financiero dio resultados, y que las calificadoras MOODY'S y FITCH elevaron la puntuación de Zacatecas, porque hay confianza en el manejo responsable y transparente de las arcas estatales; y más se emberrincha cuando se entera que Zacatecas está entre las 13 entidades menos endeudadas del país. Y se pone furibunda por el incremento presupuestal alcanzado del 15 por ciento, y porque los mayores gastos sean orientados a la política social, la seguridad pública, las transferencias a los municipios y la generación de empleos.

SAUL MONREAL, el muchacho arrogante y actor central del retroceso que desde hace diez años promueve su hermano mayor, tiene que exasperarse porque con fundamento y más agallas, MIGUEL ALONSO puede sostener que este es otro Zacatecas, más seguro y más confiable, nunca como el que dejaron hace diez años, y claro que eso enfada y daña los adentros para que los odios y las envidias afloren.

Inaceptable para esa familia que este gobierno tenga una estrategia definida y audaz, perfectamente diseñada para regresar al pueblo su seguridad y tranquilidad.

Pero aquí, lo que importa es que la gente lo vive, lo siente y reconoce. Entre los campesinos y sus comunidades, las amas de casa, los empresarios y sus negocios, los trabajadores en las minas, en las pequeñas industrias o en las instituciones, bien conocen y perciben que esa es la realidad, la recuperación de más seguridad y mayor tranquilidad.

Entre la gente no hay mezquindad ni admiten las mentiras.

#### LA FRUSTRACION E INGENUIDAD DEL PERREDISTA

Así mismo, la ingenuidad del sumiso perredista GERARDO ESPINOZA, no tiene límites ni repara en la obediencia al exgobernador para sumarse a las versiones de sus pares en el PT y Movimiento Ciudadano.

Probablemente reacciona con rabia por decepción. La gente entiende que tenga sus razones para solo vociferar y descalificar a un gobierno que, por lo que se ve en los hechos y lo que viene de consolidación, será un sexenio muy superior en obras y resultados, a los 12 años del régimen perredista, cuyos gobernadores y líderes vivieron en permanente confrontación y provocaron la más profunda y desastrosa división.

Seguramente el jerezano sufre porque los gobernantes de su partido perdieron el tiempo en pleitos y conflictos que generaron parálisis del desarrollo social y la suspensión del crecimiento económico.

#### LA CRONICA ADICCION ANTIGUBERNAMENTAL

Por todo eso, se explica que la trinca opositora asuma el triste y vergonzoso papel de tener que intentar detener a diario lo incontenible; de cotidianamente insistir en opacar lo evidente y sólido de los avances, porque nadie duda que MIGUEL ALONSO canceló los 30 años de espera y logró el despegue de la era industrial de Zacatecas.

Es muy lamentable que los avances, el crecimiento, la seguridad y la nueva cultura política que la gente de Zacatecas vive, siente y reconoce, sean negados por esos jóvenes opositores ya adocenados como rehenes de la más abominable adicción antigubernamental que el Señor de Plateros les inyecta.

Es grave que no tengan ni pizca de voluntad para solo reconocer la realidad de los cambios.

Eso atisba la gente desde la CRONICA DEL PODER.